



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Juan dice que la situación del Hospital no es peor que la de otras épocas

El portavoz popular pide al Presidente de AVENORD que rectifique las declaraciones que no se ajustan a la realidad

Vinaròs, 28 de noviembre de 2008

El portavoz Juan Bautista Juan, que compartió la rueda de prensa con la concejal Mar Medina, criticó las afirmaciones de quienes sin ajustarse a la realidad aseguraron entre otras cosas que faltan la mitad de médicos.

Juan defendió la no comparecencia del director del Hospital señalando que “la situación no es peor que la de otra época”, reconociendo en parte la existencia de problemas sobre los que se está trabajando y coincidiendo plenamente en que es necesaria una reunión del Consejo del Departamento de Salud.

El problema, según las manifestaciones del portavoz popular, ya no eran las deficiencias que pudiera tener el Hospital sino el estado de alarma social que se ha creado en la población por diversas manifestaciones que han dimensionado de forma exagerada la problemática del Hospital Comarcal.

De manera especial Juan se refirió al Presidente de AVENORD, Sebastián Casanova, a quien le pidió que rectificara sus declaraciones en aquello que no es cierto, pues su repercusión ha sido más que notable dado que es una persona de reconocido prestigio, de una reputación intachable y contrastada honestidad y por ello resulta mucho más grave que esta misma persona asegure que están cerrados los dos quirófanos del hospital o que faltan la mitad de los médicos de urgencias, posiblemente porque haya sido mal informado y no porque quiera adquirir una notoriedad que no le hace falta. Es por tanto una irresponsabilidad –manifestó Juan- que al escucharle se pueda llegar a la conclusión que el hospital no funciona puesto que solo hay tres quirófanos.

Juan pidió a todos los que han criticado la gestión del hospital que rectifiquen porque se basan en afirmaciones falsas como que “que hay dos quirófanos cerrados o tan sólo 13 médicos en urgencias en vez de 44, porque tal cifra de médicos en Urgencias no las tiene ni el hospital de Castellón, que tiene 17 y muy pocos de España”.